



Los libros de la Usal cautivan a los Reyes

Don Felipe y Doña Letizia conocen en la Feria del Libro de Madrid las novedades de la editorial universitaria

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. Los Reyes de España visitaron ayer el expositor de la Universidad de Salamanca durante la inauguración de la Feria del Libro de Madrid, donde responsables de la institución informaron a Don Felipe y Doña Letizia de las novedades editoriales del catálogo de la editorial universitaria.

La Usal estará presente en la Fe-

ria del Libro de Madrid hasta su clausura, el día 11 de junio, con el fin de dar a conocer la conmemoración del VIII Centenario de su fundación en el año 2018, a través de las publicaciones de su editorial, Ediciones Universidad de Salamanca, y de distintas iniciativas desarrolladas por su Servicio de Actividades Culturales. En el marco de esta cita cultural, la institución académica tiene prevista la presentación de dos de sus libros y la entrega de los premios de 'Leeureka! I Premio Iberoamericano de Libro Informativo para niños'.

La primera obra de la editorial universitaria que se dará a conocer en la muestra madrileña es 'De vitores y letras' y forma parte de la colección Historia de la Universidad que,



Azofra, Corchado y Esteban conversan con los Reyes. :: WORD

con este libro, ya suma 103 publicaciones.

La segunda será la editada con motivo de la entrega del XXV Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana al poeta leonés Antonio Co-

linas, el galardón poético de referencia internacional que otorgan la Universidad de Salamanca y Patrimonio Nacional.

Los Reyes abrieron ayer esta 76 edición de la Feria del Libro de Ma-

drid con el tradicional recorrido por las casetas del Parque madrileño del Retiro, donde conocieron las últimas novedades editoriales, se cargaron de libros y se interesaron por la cultura portuguesa, invitada especial de este año.

Ante el protagonismo de Portugal, su presidente, Marcelo Rebelo de Sousa, se reunió con los Monarcas para alzar el telón de la feria en compañía del ministro de Asuntos Exteriores, Alfonso Dastis, y el nuevo director de la feria, Manuel Gil.

En medio de un sofocante calor y de una notable expectación, la visita resultó bastante más rápida que otros años, puesto que en apenas una hora los Reyes y Rebelo de Sousa completaron la ruta por cerca de una veintena de casetas y pabellones.

Los Reyes se marcharon del Retiro con alrededor de medio centenar de libros de diferentes géneros, también de literatura infantil para sus hijas Leonor y Sofía, con la suerte de que prácticamente todos han sido regalos de las editoriales.